



Milad Ke-17 BKMT Kota Bitung Gelar Khitanan Massal, Amelia Daud Berharap Ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERSUARA.ID

Jan 29, 2023 - 21:55

Image not found or type unknown



Ketua Umum BKMT Kota Bitung Hj. Amelia Daud dalam Semarak Milad Ke-17 BKMT Kota Bitung, Khitanan Massal



BITUNG - Semarakan Milad Ke-17 Pengurus Daerah BKMT kota Bitung gelar Khitanan Massal bertempat di ruang SH Sarundajang Kantor Walikota Bitung, Minggu (29/01/2023)

Khitanan Massal rangka Milad BKMT Ke-17 kota Bitung dan juga adalah Milad Ke-42 Nasional mengambil Tema " Menebar Nilai Kemanusiaan melalui Kebersamaan, BKMT terus Bekerja, Terus Berkarya Membangun Umat dan Bangsa" Menurut Ketua Umum BKMT Kota Bitung Hj. Amelia Daud dalam keterangannya pada media ini bahwa kegiatan Khitanan Massal ini adalah salah satu kegiatan yang menjadi program utama BKMT kota Bitung. " Alhamdulillah saat ini ada 110 orang yang mengikuti Sunatan Massal, 104 anak-anak dan 6 orang dewasa (Mualaf)" ungkapnya. Melanjutkan, Amelia menjelaskan, selain khitanan massal BKMT juga akan melaksanakan kegiatan Peduli Kaum Duafa, Halal Bi Halal, Parade Sari, dan Tablik Akbar semua kegiatan dan pembiayaan menjadi Motto kami BKMT, yakni Dari BKMT, Oleh BKMT dan Untuk BKMT." Untuk kegiatan Peduli Kaum Duafa dan Halal Bi Halal Insya Allah akan kami dilaksanakan Awal Maret sebelum Ramadhan." Jelasnya Sementara kegiatan Parade Sari Sambungnya itu tidak dilombakan alasannya jangan sampai itu menjadi Bumerang bagi BKMT sendiri. Karena kata Amelia terkadang dalam penilaian juara, Nama yang mungkin kita nilai bagus belum tentu dinilai bagus oleh masyarakat. Jadi tegas Amelia Parade Sari tidak dilombakan, hanya Parade saja, yang akan kita berikan doorprice. " Itu semua sudah disiapkan pengurus daerah. Ada juga beberapa tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat sudah berjanji akan memberikan bahan untuk kami BKMT berikan sebagai Doorprice." Tandas Amelia. Lanjut Ketua BKMT katakan bahwa diacara puncak Milad Ke-17 akan digelar Tablik Akbar yang akan dilaksanakan setelah Bulan Suci Ramadhan sekitar bulan Mei. Dan sesuai yang sudah ditegaskan oleh pengurus Daerah dan pengurus cabang kita tidak akan memanggil Ustadz dari Luar." Kita akan memberdayakan para Ustadz di Bitung atau dari kota Manado," Tegasnya. Dirinya mengungkapkan bahwa Amelia menurunkan Adapun sasaran yang ingin di capai dari kegiatan ini yang utama adalah guna untuk tetap mempertahankan Silaturahmi yang ada diantara Pengurus Daerah, Pengurus Cabang, Pengurus Permata, Majelis Taklim serta seluruh pengurus BKMT yang ada di kota Bitung, dengan harapan apa yang sudah dicapai bisa lebih ditingkatkan. Dengan tetap mempertahankan Ukhuwa Islamiyah antar sesama pengurus." Mudah-mudahan melalui acara-acara seperti ini tidak terlalu muluk-muluk Insya Allah apa yang kami harapkan itu bisa tercapai,"

imbuhnya Ditambahkan, Ketua BKMT kota Bitung ini juga menegaskan Sekuat dan sehebat apapun sebuah Organisasi tanpa dihiasi dan dilandasi kekuatan Silaturahmi tentu tidak bisa berbuat apa-apa. " Kami sampaikan terima kasih kepada Indofood sudah bantu memberikan bingkisan souvenir buat anak-anak yang mengikuti khitanan," pungkasnya. (AH)